## インターネットに関する講話

12月13日(火)7校時に、1年生を対象として、インターネットに関する講話がありました。今年度は、北海道消費者協会の柏木愛香様をお招きし、ネットモラルやインターネット利用に関する知識について、事例を基に学習しました。生徒達は、自分の利用の仕方を振り返りながら、積極的に参加をしていました。



## 青苗小学校絵本読み聞かせ

12月1日(木)、2年生が英語表現の授業を利用して、英語の絵本の読み聞かせを青苗小学校において行いました。生徒ははじめ緊張していましたが、日頃の成果を小学生に向けて披露し、自身の英語力を改めて実感し、より英語を身に付けたいという気持ちを高めていました。青苗小学校の皆様、ありがとうございました。



## 新任者紹介

この度、奥尻高校でお世話になります、南龍童と申します。 出身は北海道の長沼町で、11月までは静岡にいました。久しぶりに北海道へ戻ってきて懐かしさを感じつつも、奥尻島という今まで経験したことがない環境でワクワクしています。教科は数学を担当させていただきます。進路実現のためはもちろん、数学が得意な生徒はより得意に、苦手な生徒へは「苦手意識」の払拭を目標に楽しい授業を皆さんと作っていきたいです!

